

2016.SR.000227

Kleine Anfrage Barbara Freiburghaus (FDP): Wie sieht das Fazit der Blumenanlage auf dem Parkplatz vor dem Alpinen Museum aus und wie geht es weiter?

Seit einigen Monaten ist der öffentliche Parkplatz vor dem Alpinen Museum beim Helvetiaplatz mit einer Holzinstallation mit Sitzplätzen und Blumenbeeten belegt. Trotz des schönen Wetters wurde nach Ansicht der Fragestellerin der Platz nicht sehr bemerkt und frequentiert. Eine Umfrage bei Schülern des Kirchenfeld-Gymnasiums (nicht repräsentativ) hat ergeben, dass diese lieber ihre Mittagspause beim Helvetiabrunnen verbringen und ihnen die Holzinstallation als Alternative gar nicht aufgefallen ist. Erst als ich sie darauf aufmerksam gemacht habe, haben sie diese begutachtet und mitgeteilt, sie würden ihre Mittagspause doch lieber weiterhin beim Brunnen verbringen.

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Wie sieht es mit dem Fazit seitens der Stadt aus (Belegung, Akzeptanz, Aufwand für die Reinigung)?
2. Wann werden die Parkplätze wieder freigegeben? Wenn nicht, wieso?
3. Wie hoch sind die Kosten für die Installation und die Betreuung?

Bern, 15. September 2016

Erstunterzeichnende: Barbara Freiburghaus

Mitunterzeichnende: -